

# Endlich, endlich

T / M: Sani Matz

Monatslied April

## Strophe1:

Viel zu lange nur erinnert, wie mein Glück anfing.  
Viel zu lange im Kokon, wann kommt der Schmetterling?  
Viel zu lange nur geträumt und noch nicht aufgewacht,  
viel zu lange, viel zu lange.

## Refrain:

Und endlich, endlich reißt die Hülle auf.  
Endlich, endlich streck ich Flügel aus.  
Endlich, endlich fliegt der Schmetterling.  
Endlich, endlich fühl ich, wer ich wirklich bin.

## Strophe2:

Viel zu selten Augen zu und einfach losgetanzt.  
Viel zu häufig resigniert, mein Herz nicht in der Hand.  
Viel zu wenig Zeit zu hören, was die Seele sagt,  
viel zu wenig, viel zu wenig.

## Refrain:

Und endlich, endlich reißt die Hülle auf.  
Endlich, endlich streck ich Flügel aus.  
Endlich, endlich fliegt der Schmetterling.  
Endlich, endlich fühl ich, wer ich wirklich bin.



[www.monatslied.de](http://www.monatslied.de)